
Bonjour, 
  
Je souhaite me présenter pour un deuxième mandat comme administrateur à la FPJQ. La 
fédération a accompli beaucoup de boulot ces deux dernières années pour redresser la barque 
et j’ai la conviction que les bases sont maintenant solides pour poursuivre la mission essentielle 
de la FPJQ dans le contexte actuel. Je souhaite toujours apporter ma contribution au conseil 
d’administration avec une équipe formidable, qui saisit très bien les enjeux les plus importants 
pour notre fédération. 
  
--  
Éric-Pierre Champagne 
Journaliste 
La Presse 
Cellulaire : 514 712-9682 

 


